

HémoInfo

Vous informer. Rester en contact.



Le Dr Isra Levy a rejoint la Société canadienne du sang en janvier 2018 en tant que vice-président aux affaires médicales et à l'innovation.

Diplômé de l'Université de Witwatersrand, en Afrique du Sud, le Dr Levy a connu un parcours impressionnant qui en fait le candidat parfait pour ce poste. Après avoir travaillé en Afrique du Sud et en Angleterre, il a immigré au Canada, où il a obtenu une maîtrise en épidémiologie de l'Université d'Ottawa et est devenu associé du Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada. Il a également suivi le programme Senior Executive Fellows de la Kennedy School of Government de l'Université Harvard.

En milieu hospitalier, le Dr Levy a œuvré dans les domaines de la médecine générale, des soins intensifs, de la gériatrie et de l'oncologie. Il possède en outre de l'expérience en soins de santé primaires dans les communautés rurales et urbaines. Il a travaillé dans la recherche, l'établissement de politiques et la santé publique, et occupait encore récemment le rôle de médecin-chef en santé publique à Ottawa, où il vit actuellement avec sa famille. Il est également professeur adjoint en épidémiologie et médecine communautaire à l'Université d'Ottawa.

Le Dr Levy répondra volontiers à vos questions, commentaires ou mots de bienvenue. Vous pouvez le joindre par courriel à isra.levy@blood.ca.



HémoInfo

Vous informer. Rester en contact.



Autres articles à la section *HémoInfo* du sang.ca.